



Les Français sont invités à participer aux débats

Afin de mobiliser les professionnels de santé et l'opinion publique sur les problèmes liés aux **maladies cardiovasculaires**

(400 morts/jour en France), 22 organisations nationales lancent des

Etats Généraux

à travers la France pour aboutir à un «

Plan Cœur

», sous l'impulsion de la

Fédération Française de Cardiologie

et de l'

Alliance du Cœur

La plateforme www.plan-coeur.fr joue un rôle de premier plan pour l'information, la réflexion et la participation citoyenne aux Etats Généraux.

Véritable outil d'animation, elle informe sur les contenus des débats, et fait exister les Etats Généraux sur tout le territoire en offrant la parole à chacun. En s'identifiant, chacun peut déposer un commentaire, noter les avis déposés ou juste s'informer.

La plateforme www.plan-coeur.fr est ouverte !

Écrit par FFC - AC

Mercredi, 15 Février 2012 21:32 - Mis à jour Mercredi, 15 Février 2012 21:51

~~www.plan-coeur.fr~~